



Wer im eigenen Betrieb noch nicht genug Spaß an der Bodenbearbeitung hat, der kann das Pflügen auch sportlich sehen. Beim Pflügen können sich Profis auch in Wettbewerben messen. Dabei kommt dann heraus: Wer pflügt am besten im ganzen Land? So ist das in den verschiedenen Bundesländern in Deutschland, wo alle zwei Jahre der Landesmeister im Pflügen mit dem Drehpflug und mit dem Beetpflug ermittelt wird. Die jeweils Besten aus jedem Bundesland ermitteln dann untereinander den Deutschen Pflügemeister. Ja und anschließend kann man auch noch Weltmeister werden. In Sachsen werden am 10. Oktober 2015 die Landesmeister gekürt. Der Wettbewerb findet in Steinbach im Landkreis Leipzig auf dem Landwirtschaftsbetrieb Kitzscher statt. Zuschauer sind natürlich willkommen. Schließlich kann man da viel von den Profis lernen. Alle Teilnehmer müssen bestimmte Pflugaufgaben auf einem festgelegten Parcours bewältigen. Wenn du in der Nähe wohnst, solltest du die Gelegenheit nutzen, den Profis bei der Arbeit zuzuschauen. Es gibt sogar einen Wettbewerb für Pferdepflüger. Dazu noch eine Technik- und Oldtimerschau und der Betrieb Kitzscher zeigt, wie er – ganz ohne sportliche Höchstleistungen – seine Äcker bewirtschaftet. Es gibt also viel zu sehen. Infos dazu findest du unter [www.pfluegerrat.de](http://www.pfluegerrat.de). Da erfährst du auch, wo und wann die Pflügewettbewerbe in deinem Bundesland stattfinden.

